

# Unsere Umweltaktionen im Oktober 2023

## Zu Fuß zur Schule 2023

Am Dienstag d. 19.09.2023 haben alle Klassen mit Fußstempeln in den Tabellen im Innenhof angegeben, wie viele Kinder an dem Tag zu Fuß zur Schule gekommen sind. Von den 280 Kindern, die am 19. September in der Schule waren, sind mehr als 95 % zu Fuß gekommen. Darüber freuen wir uns sehr!



Jedes Jahr bekamen wir als Dankeschön von der Stadt 100 Reflektorbänder. Nach drei Jahren hatten wir dann genug, um jedem Kind nach der Aktion „Zu Fuß zur Schule“ ein Band zu schenken. In diesem Jahr haben wir auf die Reflektorbänder verzichtet, weil wir eine Klimaschule sind.

## Energie sparen

Der Energiedienst in den Klassen achtet darauf, dass die Lichter in den Klassenräumen nicht unnötig brennen. Auch wird darauf geachtet, dass die Fenster nicht immer aufstehen, sondern dass stoßgelüftet wird.



## Krokuszwiebeln pflanzen

Vor oder nach unserem Umwelttag werden wir Krokuszwiebeln auf unserem Schulgelände pflanzen. Wir werden uns im Frühjahr über die bunten Farben freuen und die Insekten werden froh über das Nahrungsangebot sein.



## Die Eiche - Mein Zuhause

In diesem Film sehen wir, wie schön unsere Natur ist und wie wichtig es ist, diese Natur zu schützen.

Der Film startet um 9:00 Uhr im Magazin Filmkunsttheater.



## Vogel des Jahres 2024

Die Wahl zum Vogel des Jahres macht auf die Probleme in unserer Natur aufmerksam und bietet die Möglichkeit, die große Vielfalt unserer Vogelwelt kennenzulernen. Deutschlandweit hat der **Kiebitz** die meisten Stimmen bekommen und ist Vogel des Jahres 2024 geworden. An unserer Schule hat der **Steinkauz** gewonnen!



## Frühstück ohne Verpackungsmaterial

Ein Frühstück ohne Verpackungsmaterial bedeutet weniger Abfall und damit weniger Umweltschmutz und weniger Verschwendung von Rohstoffen.

